



#COMITÉS DEL BIENESTAR

# Ofrecen atención personal

## INSTALAN DOS MÁS EN IZTAPALAPA. VAN POR 64 NUEVAS SUCURSALES

POR FERNANDA GARCÍA  
FAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, afirmó que la pensión para los adultos mayores aumentará a seis mil pesos para 2024, esto durante las instalaciones de los Comités de los Programas del Bienestar en la alcaldía Iztapalapa.

"Que el comité esté aquí de manera permanente para atenderlos y que, si ustedes tienen

7

SUCURSALES  
BANCARIAS  
YA HAY EN  
IZTAPALAPA.



FOTO: ESPECIAL

• **AYUDA.** Ariadna Montiel dijo que hay garantía de que todos reciban sus apoyos.

alguna situación con su programa, tienen alguna duda, se acercan aquí a la sucursal, donde ya establecimos el comité para que se les atienda", dijo.

Respecto a la alcaldía Iztapalapa, señaló que 334 mil 437 personas están registradas en el padrón de los 15 Programas

de Bienestar que operan en la Ciudad de México, con una inversión de ocho millones 460 mil 507 mil 243 pesos anuales.

Además, informó que, en la Ciudad de México, la meta es construir 64 sucursales del Banco del Bienestar, las cuales están en operación en las 16 alcaldías.

11

MILLONES DE  
NIÑOS, CON  
BECA PARA  
ESTUDIAR.

### POR MÁS BANCOS

- Cada cabecera municipal debe de tener un Banco del Bienestar, adelantan.
- Solo se cobrará comisión si los usuarios usan la tarjeta en otros bancos.
- Los programas del bienestar son hoy un derecho constitucional.

Montiel Reyes también informó a los derechohabientes del Bienestar que hay un millón 928 mil 521 personas que reciben pensiones con una inversión anual de 48 mil 297 millones de pesos.

La funcionaria federal recalcó que su labor es escuchar al pueblo y conforme a ello, atender sus necesidades y garantizar que todos reciban sus apoyos en tiempo y forma.

En las presentaciones estuvieron Estefani Correa García, delegada de Programas para el Bienestar en CDMX; Ana Karina Rojo, diputada federal; Salvador Montes, director territorial; y Antonio de Jesús Molina, director del bienestar en Iztapalapa. 🗳️